

Glücklich vermittelt

26. November 2017

Hallo liebes Team.

Nachdem Hänsel und Gretel nun bald ein Jahr bei uns sind, wird es mal Zeit für ein Statusupdate. Wir haben Hänsel in Akiro und Gretel in Ayleen umbenannt, da wir diese Namen einfach passender fanden. Wir hatten einen holprigen Start, Akiro hat angefangen zu makieren und Ayleen war eine richtige Unruhestifterin. Mit viel Geduld haben wir das aber in den Griff bekommen. Mittlerweile sind die zwei wirkliche Traumkatzen und das Zusammenleben ist harmonisch und liebevoll. Alle beide kuscheln sehr gerne, jeder auf seine Art. Akiro mag es eher ruhig und schläft gerne mal auf dem Schoß ein. Er ist ein kleiner Romantiker wenn es ums kuscheln geht. Er gibt während dem Kuscheln viel Zuneigung zurück in Form von ablecken und streckt einem immer die Pfoten ins Gesicht, als wolle er einem die Wange streicheln. Ayleen hingegen mag eher verspieltes kuscheln. Sie pflegt auch gerne mal unsere Haare, da werden die Haare abgeleckt und auch mal in den Mund genommen. Liebesbisse verteilt sie sehr gerne, nimmt die Finger in den Mund. Auch was das Spielen betrifft haben die beiden ihre tollen Eigenheiten. Akiro spielt liebend gerne mit seinen Bällchen und apportiert diesen auch. Ayleen spielt lieber mit ihren Kuschtieren und schleppt diese durch die ganze Wohnung um sie entweder zu verteilen oder alle auf einem Platz zu sammeln.

Wir haben die Wohnung komplett den beiden angepasst, überall Liegeplätze und Kratzmöglichkeiten. Auch einen Catwalk haben wir angebracht. Unsere zwei Aquarien dienen als gern gesehenes Katzenfernsehen. Alles in allem sind wir sehr zufrieden und denken die beiden sind es auch.

Mit lieben Grüßen,
Emelie und Michael S.

















